

輝く!橘中

第7号 令和5年10月3日 文責:大向智樹

【本年度めざす子ども像】自分で考え、判断し、行動する生徒 多様な考えや違いを理解し、他者を尊重する生徒 【2学期の目標】はじめから、取組の途中にあきらめないで、最後までやり遂げる

総合DAYの取組で、学びを深めました。

9月21日(木)、22日(金)の2日間、各学年で「総合的 な学習の時間」の取組を行いました。各学年のテーマ(学習課 題)に基づいて、校外での学習やゲストティーチャー(GT) と活動を進めました。

1年生は、「防災・減災学習」に取り組みました。令和2年7 月豪雨によって、大牟田市内は甚大な被害を受けました。その 経験から、子どもたちが防災や減災について学び、自分にでき ることを考えていました。実際に防災グッズを見たり、防災管 理室の講話を聞いたりしました。そして、フィールドワークで 調節池公園に行き、具体的な対策を知ることができました。

2年生は、「タマリバをつくろう(こんな居場所があったら良 いな)」というテーマで2学期開始から活動を行っていました。 仲間が寄り合い集まる場所を子どもたちが考えていました。活 動では、卒業生や地域の方などから話を聴くことやタマリバの 企画書作成においてGTのアドバイスを受けていました。そし て、18グループごとに工夫を凝らした発表を行いました。

3年生は、「進路学習」に取り組みました。大牟田高校と誠修 高校を訪問しました。それぞれの学校で、施設見学や体験授業 に取り組みました。より専門的な学習を行う高校生活を体験す ることで、半年後の自分の姿を想像し、自分の進路を今まで以 上に考えることができたようです。

全学年を通して、どの活動も答えが1つになることはなく、 自分がどうするのか、みんなとどうしたら良いのかを考える機 会になりました。子どもたちにとって、今回学習したことは、 将来社会人となった時に活かすことができると思います。

さて、空を見上げると、今までの夏空から雲の形が変化し、 が秋を感じさせてくれるようになりました。いよいよ10月に なり、子どもたちの学校生活は、残り半年となりました。3月 までの期間を、各学年の子どもたちが、個々の目標を達成でき

るように振り返ることも大切になり ます。一人一人の成長している姿を 見ることができるとともに、学校生 活を満足できるようにしてほしいと 思います。まずは、2学期の目標で ある「あきらめない」を1つでも多 く実践してほしいと願っています。



【1年生の取組の様子】



【2年生の取組の様子】



【3年生の取組の様子】

子どもたちは、多くの場面で活躍しています。

中体連新人大会が9月10日(日)の陸上大会を皮切りに、30 日(土)、10月1日(日)に各競技の大会が開催されました。1, 2年生を中心に夏休みから練習に取り組んだ成果を発揮すること ができました。また、壮行会でも力強い決意を述べていました。最 後まであきらめない子どもたちの姿を見ることができ、頼もしさ を感じました。結果は様々ですが、大会を通して見えた課題を、今 後の練習に活かして、スキルアップにつながると願っています。

また、美術部のコンクールへの出品や吹奏楽部の連合音楽会に 向けて、日々の活動に取り組んでいます。作品や演奏を通して、見 ている人の心へ思いを届けることができています。

以下に結果を載せています。







(2年) 筑後地区新人陸上大会出場



【美術部制作:10月イラスト】

【明るい選挙啓発ポスター】

【新人大会の様子】

令和5年度新人陸上大会

- ·男子走幅跳 **2位**
- ·男子2年1500m **3位**
- 令和5年度新人大会
- ・女子バスケットボール 2位
- 卓球女子個人 優勝
- ・バドミントン男子個人 2位
- (1年)

サッカー 3位

(2年)

(2年)

- 軟式野球 準決勝惜敗 ・女子ソフトテニス部 リーグ戦惜敗
- ・男子バスケットボール部 1回戦惜敗 ・女子バレー部 1回戦惜敗
- ・男子卓球部 総当たり戦惜敗

令和5年度明るい選挙啓発ポスターコンクール

・銅賞 (1年) ·**佳作** (3年)

【10月の行事予定】

10月 4日(水)連合音楽会

16日(月)中間考查1日目

5日(木)スポーツフェスティバル

17日(火)中間考查2日目

6日(金)英語技能検定(3級、5級)

20日(金)市内総体駅伝大会